

14 Sports

Football/Assemblée générale ordinaire A.O.C.M.S...

Bilan positif pour le bureau sortant

F-K-O.M

Libreville/Gabon

L'ASSOCIATION omnisports Centre Mbérie sportif (A.O. CSMS), fondée en 1996, a organisé, le week-end dernier, à son siège de Montagne-Sainte, une assemblée générale ordinaire clôturant la saison 2014-2015. Deux points figuraient à l'ordre du jour : les bilans moral et financier et la récompense des meilleurs encadreurs et joueurs, qui se sont positivement illustrés durant cette saison sportive.

Les travaux, dirigés par le président fondateur, Bosco Alaba-Fall, se sont déroulés en présence des



Photo : Kennedy Ondo

Les officiels ayant présidé l'assemblée générale ordinaire...

membres et pensionnaires du club, et ont débouché sur l'approbation du rapport moral. La saison ayant été très dense en activités, avec la participation des petites catégories (garçons et filles)

aux compétitions organisées par la sous-ligue de football d'Akanda. Pour ce qui est du bilan financier, il a été présenté par le chargé des questions financières, Jean-Christophe Offiga. Il



Photo : Kennedy Ondo

... qui s'est déroulée en présence des membres et pensionnaires du club.

ressort que pour le compte de la saison 2014-2015, l'Association omnisports Centre Mbérie sportif a enregistré, en terme de ressources, 363.806.797 Fcfa, et a dépensé 338.786.510 Fcfa,

avec pour solde créditeur **25 020287Fcfa.**

Le président du CMS Bosco Alaba-Fall et ses collaborateurs ont décidé de changer le logotype du club formateur de Didier Ibrahim Ndong. Outre

l'image du ballon, qui constitue le signe d'identification de cette formation, il s'est ajouté un ballon de basket et de volley-ball. « *Nous avons décidé de devenir une association omnisports. Dès cette année, le CMS prendra d'abord part aux compétitions de basket-ball et, dans les prochaines années, nous allons intégrer le volley-ball* », a laissé entendre M. Alaba-Fall, qui a, en outre, fait part de ce que cette saison, son équipe ne recrutera pas des joueurs étrangers « *Nous allons plutôt faire des recrutements internes. C'est-à-dire faire monter en première division certains jeunes du centre de formation.* »

... et de la ligue de l'Estuaire (LFE), saison 2015-2016

Quitus au bureau directeur

PSNB

Libreville/Gabon

LA Ligue de football de l'Estuaire (LFE) a tenu son assemblée générale ordinaire, le week-end dernier, à la Chambre de commerce de Libreville. Les 34 délégués présents aux travaux présidés par Martial Ameké Kendza, se sont penchés sur cinq points.

Le premier a été le rapport moral exercice 2014-2015, présenté par le secrétaire général adjoint Sadrick Essono Monguengui, lequel a donné lieu à des échanges, avant son adoption. Le deuxième point a été le rapport financier présenté par le même SGA, à la place du trésorier général, empêché.

Ces rapports ont été adoptés à main levée par les dé-



Photo : Prosper-Sax NZE-BEKALE

Le président de la LFE, Martial Ameké Kendza, présidant les travaux à la Chambre de commerce de Libreville.

légués (30 voix pour le rapport moral contre 4 abstentions, et 27 voix pour le rapport financier contre 7 abstentions). Ensuite, la

présentation du projet d'activités exercice 2015-2016 (discussion et adoption), la présentation du projet de budget exercice



Photo : Prosper-Sax NZE-BEKALE

Les bilans moral et financier ont été adoptés.

2015-2016 (discussion et adoption) et les divers. D'entrée, le président de la LFE a rappelé aux délégués que c'est dans la continuité de la saison précédente, considérée sans doute

comme un exercice pleinement abouti, que la LFE va lancer sa nouvelle saison 2015-2016 du 2 au 8 novembre prochain par le tournoi des champions dans les catégories mi-

nimes et cadettes, suivi par la super coupe en D3, U20 et féminin.

« *Cette saison a été intense d'activités et de passion. De la formation des formateurs au travail des comités de normalisation ponctué par la mise en place des présidents élus des différentes sous-ligues* », a-t-il souligné. Avant de remercier les fondateurs et présidents de toutes les associations membres de la LFE.

A noter que ces assises se sont déroulées en l'absence des représentants de la Fégafoot. Il n'empêche que le SGA, Sadrick Essono Mounquengui a été promu secrétaire général de la LFE, en remplacement de Gabriel Yebe Nze, décédé le 6 octobre 2014.

Une promotion unanimement saluée par les délégués, au regard du travail qu'il a abattu jusque-là.

Basket-ball/Assemblée générale ordinaire de la ligue de l'Ogooué-Maritime

Les rapports moral et financier adoptés

Jean-Paulin ALLOGO

Port-Gentil/Gabon

LE bureau directeur de la ligue de basket-ball de l'Ogooué-Maritime a organisé, le week-end dernier, à la salle de mariage "Paul Moutsinga" de la mairie du 4e arrondissement de Port-Gentil, son assemblée générale ordinaire.

L'adoption des rapports moral et financier constituait l'unique point à l'ordre du jour. Ainsi, après l'appel des délégués, la vérification du quorum et le mot introductif du président de la ligue, Loïc Dilindi, la secrétaire générale

de la ligue, Florine Evoung, a procédé à la lecture de la première partie du point, à savoir le rapport moral. L'on retiendra, au cours de la saison sportive écoulée, que le bureau de la ligue de basket-ball, élu le 25 octobre 2014, a entamé sa saison par un tournoi d'ouverture, suivi du championnat provincial qui s'est disputé du 07 février au 16 mai, avec la participation de dix clubs dans six catégories (junior, senior, cadette, minime, corporative et féminin).

A la fin de ce challenge, le Stade Mandji a réalisé un doublé en senior hommes et en mixte (cadets/filles). Idem pour la formation du



Photo : J.P. ALLOGO

Le président de la ligue de basket-ball de l'Ogooué-Maritime, Loïc Dilindi, et la SG Florine Evoung, lors des travaux.

littoral basket club (LBC), notamment en junior hommes et minimes hommes. Enfin, dans la catégorie corporative, AS

Petro Riggers a été sacrée championne provinciale. Signalons qu'en dehors du championnat provincial, plusieurs tournois ont été

organisés par la ligue ou en collaboration avec elle. En revanche, en compétitions fédérales, les trois formations de Port-Gentil que sont Stade Mandji, Mandji Jokers et Ezanga Team sont engagées au championnat national d'Elite, une compétition qui n'est pas allée à son terme, à cause de l'organisation des éliminatoires de l'Afro basket par le Gabon. Alors que le Stade Mandji a enlevé la coupe du Gabon (Trophée David Nzoubou).

Pour ce qui est du rapport financier lu par le trésorier général adjoint, Aymar Bamba, l'on retiendra qu'au cours de l'exercice 2014-2015, le bureau de la

ligue a réalisé un total de 3.320.461 francs de ressources réparti de la manière suivante : cotisation du bureau directeur (460.000 francs), affiliation et participation des clubs et associations (2.610.000 francs), pénalités (63.650 francs), reliquat 2014 (36.811 francs) et aide de la Fédération gabonaise de basket-ball (150.000 francs).

Mais après l'organisation des tournois, championnat, cérémonie de remise des trophées et autres, les dépenses se sont élevées à 3.271.850 francs. A ce jour le solde du compte de la ligue est positif de 48.611 francs.